

Todo en calma y sin estridencias

Rápido y sin dolor, ya pasó lo peor, después de tanta resistencia y desinformación a la realización de la Consulta de Mandato del presidente AMLO, que ratificó su supremacía frente a detractores y enemigos gratuitos que quieren al pueblo pobre, esclavizado y de rodillas, sumiso, como antes. Fue una jornada ejemplar la del domingo, la gente en familia salió con toda libertad a ejercer su derecho de decisión. Por su parte, el diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, celebró la participación del Pueblo en la histórica primera consulta donde fue contundente el apoyo al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador a pesar de las resistencias de consejeros electorales como Lorenzo Córdova y Ciro Murayama.

https://imagendelgolfo.mx/columnas/todo-en-calma-y-sin-estridencias/50175070